

	No. Alumni Universitas	MELATI YUNITA	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		
Tempat/tanggal lahir : Pekanbaru / 18 Juni 1989 b) Nama Orang Tua : Hendra Mulyadi & Rita Delia Rosa c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Ilmu Ekonomi e) No. BP : 07151076 f) Tanggal Lulus : 31 Oktober 2011 g) Predikat Lulus :Sangat Memuaskan h) IPK : 3,21 i) Lama Studi : 4 tahun 2 bulan h) Alamat Orang Tua : Jln. SB. Alamsyah No.38 Kel.Pondok Duo Kec.Pariaman Tengah, Pariaman-Sumatera Barat			
Analisis Penguatan Sektor Informal di Kota Padang			
Skripsi S1 oleh: Melati Yunita Pembimbing Skripsi: Drs. Yusrizal Yulius, MA			
Abstrak			
Skripsi ini membahas tentang analisis penguatan sektor informal di Kota Padang. Penguatan sektor informal diukur dari akumulasi modal yang diperoleh oleh pedagang sektor informal di Kota Padang. Sedangkan variabel yang diukur pada pedagang sektor informal dilihat dari faktor demografi dan sosial ekonomi pedagang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis faktor demografi dan sosial ekonomi yang mempengaruhi akumulasi modal pedagang sektor informal di Kota Padang dan menganalisis karakteristik pedagang sektor informal di Kota Padang. Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan Regresi Logistik untuk melihat pengaruh lama usaha (pengalaman), pendidikan, pendapatan, jumlah tanggungan, jumlah jam kerja, dan status migrasi pedagang sektor informal di Kota Padang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan, pendapatan dan jumlah jam kerja memberikan pengaruh yang signifikan terhadap akumulasi modal pedagang sektor informal di Kota Padang.			

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal:31 Oktober 2011

Abstrak telah disetujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Yusrizal Yulius, MA	Dra. Wahyuni Eloisa Marinda, ME	Dra. Latifah Hanum, MS

Mengetahui,
Ketua Jurusan

Prof. Dr. H. Firwan Tan, SE, M.Ec. DEA. Ing

NIP. 130 812 952

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan